

jueves 10 de julio de 2025

El Ayuntamiento entrega los Premios de Educación 'Ciudad de Málaga' 2025 a un total de 190 estudiantes de ESO y Bachillerato con nota media de 10



El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, acompañado por la concejala delegada de Educación, María Paz Flores, y el responsable de Educación de la Fundación Unicaja, Enrique Gómez-Puig, presidirá esta tarde el acto de entrega de los Premios de Educación 'Ciudad de Málaga' a un total de 190 estudiantes de ESO y Bachillerato, pertenecientes a 52 centros educativos de la ciudad, con nota media de 10. La ceremonia tendrá lugar en el Palacio de Ferias y Congresos (FYCMA), a partir de las 20:00 horas, y será retransmitido en directo por Canal Málaga TV.

A través de esta iniciativa, organizada por el Área de Educación, se reconoce el esfuerzo, talento y capacidad de superación del conjunto de la comunidad educativa, personalizado en los estudiantes que han logrado una media de 10 en su expediente académico al finalizar sus estudios en las etapas de Educación Secundaria y de Bachillerato.

Cabe destacar que el número de estudiantes premiados en este curso 2024-2025 ha sido el más alto desde que se celebra esta gala de reconocimientos. Así, un total de 190 jóvenes pertenecientes a 52 centros educativos de la ciudad han obtenido una nota media de 10 en su expediente de ESO y Bachillerato, concretamente, 35 estudiantes de ESO y 155 de Bachillerato.

Desde 2009, año en el que se inició esta iniciativa, la cantidad de jóvenes premiados ha experimentado un claro ascenso: de los siete el primer año a 10 en 2010, 21 en 2011, 39 en 2012, 34 en 2013, 62 en 2014, 68 en 2015, 67 en 2016, 85 en 2017, 86 en 2018, 93 en 2019, 130 en 2020, 143 en 2021, 153 en 2022, 148 en 2023, 138 en 2024 y 190 este año.

Los Premios de Educación 'Ciudad de Málaga' 2025 cuentan con el patrocinio de la Fundación Unicaja y la colaboración del centro de formación DIGITECH. Asimismo, colaboran Canal Málaga, Diario SUR, la Agencia pública para la gestión de la Casa Natal de Picasso y otros equipamientos Museísticos y Culturales, el Museo Carmen Thyssen y el Jardín Botánico-Histórico de La Concepción. Los premiados recibirán talleres formativos sobre Inteligencia Artificial y su aplicación práctica y una gratificación en metálico de 236 euros, además de un galardón conmemorativo de estos premios, entradas para espacios culturales e históricos de la ciudad y una publicación municipal.

El acto de entrega en FYCMA contará con la presencia de los premiados, sus familias, directivos y profesorado de los centros educativos, autoridades de administraciones públicas, representantes de la Fundación Unicaja, la Federación de Asociaciones de Padres y Madres (Fdapa) y de las entidades colaboradoras.

La gala, organizada por el Área de Educación del Ayuntamiento de Málaga, se retransmitirá en directo por Canal Málaga TV.

El acto se clausurará con un concierto de piano a cargo de Rodrigo López Rueda, intérprete que ha sido el galardonado con el premio que otorga la Fundación Musical de Málaga a la mejor interpretación de una obra española dentro de la Muestra de Jóvenes Intérpretes 'MálagaCrea' 2025 que organiza el Área de Juventud.

